

3日目	開催日時	9月3日(土) 9:00~12:00	
	会場	三芳町立中央公民館	
	講義名	「SDGs×食」～サステイナブル玉ねぎ染め体験～	
ふるさと学	講師	三芳おなかま子ども食堂 代表 飯塚 結花	玉ねぎの皮でハンカチを染色中

4日目	開催日時	9月10日(土) 14:00~16:30	
	会場	淑徳大学埼玉キャンパス	
	講義名	「カップスを楽しもう!」 修了おめでとう!子ども大学みよし修了式	
生き方学	講師	淑徳大学准教授 熊倉 佐和子	紙コップから素敵な音が...

5日目	開催日時	11月30日(土) 14:00~16:00	
	会場	淑徳大学埼玉キャンパス	
	講義名	オリンピックメダリストに聞く、スポーツの魅力とキャッチボール教室	
はてな学	講師	淑徳大学准教授 増淵 まり子	ホームランかっ飛ばすぞ~

4 新型コロナウイルス感染症対策(工夫した点や苦慮した点など)

- ・新型コロナウイルス感染症対策のため、講義への保護者の参観は原則できません。
- ・感染対策は万全を期していますが、マスクの着用、手指の消毒の徹底にご協力いただきます。
- ・緊急事態宣言やまん延防止措置等が発令された際は、延期または中止となる場合があります。

5 参加者の声

参加した子供の声(感想)	1 回目
	・みんなのパネルシアターが見れてとてもすごかった。(小 6・男) ・ブラックパネルシアターを作って、みんなときょう力して作ったりみせたりしたので楽しかったです。(小 4・女) ・ブラックパネルシアターを作るのがおもしろかったです。前まではどうやって作っているとか、しくみが分からなかったから、良い体けんになりました。作ることなどはなかなかないので、うれしかったです。(小 5・女)
	2 回目
	・ぎんこうの中やぎんこうの役わりについてをくわしく教えてくれたのでよくぎんこうについて知れた。(小 4・女) ・1億円の重さやお金の束のしかたなど知らないことばかりで、学んだ色々なものに感心しました。(小 6・無記名) ・お金はかんたんにもらえるものだと思っていたけど、がんばって働いて、もらえるものだと、こんかいの学習で学びました。(小 4・無記名)
	3 回目
・SDGsについてよくわかった。玉ねぎのそめものの作り方をおしえてもらって楽しかった。(小 6・女) ・SDGsについてくわしく教えてくれたり、たまねぎぞめではんかちを作ったりして、楽しかったです。(小 4・女) ・たまねぎ染めというのを初めて聞いて、どんなものだろうと思っていた、SDGsにつながっていることは知らなくて、すごいなと思いました。(小 6・女)	
4 回目	
・紙コップと手だけで色々な音色が出てすごいなって思いました。用意するものが紙コップだけだから、家でもできそうです。(小 6・女) ・みんなでカップスをしてみんなの心が一つになれてよかった。(小 4・男) ・紙コップでこんなにいろいろな音が出せるのにおどろいた。(小 5・無記名)	
5 回目	
・苦手だった、ボールのじゅぎょうが、とても楽しかったです。ボールのなげるコツや、キャッチの仕方など、さまざまなキャッチボールのやり方を、おしえてくれました。(小 6・女) ・わたしは、うんどうが少しにがてだけど子ども大学のじゅぎょうは、とてもたのしく少しだけだけどうんどうがたのしくなったしソフトボールにきょうみがなかったからボールの大きさやボールをとるときにするポーズやいろいろまなべてたのしかったし、べんきょうになりました。(小 4・女)	

保護者の声(感想)

お世話になっております。夜分失礼します。

毎回楽しい内容の講義を開講していただき

ありがとうございました。

子どもにとって忘れられない思い出となったことと思います。

子ども大学では大変お世話になりました。

毎回行くのが楽しみなようで、いろいろ学ばせていただきました。

とても良い事業だと思いました。

猛暑やコロナ禍での開催の調整はとても大変だったこととお察しします。

また来年も参加したいと本人も申しておりました。

このたびは、今年度のみよし子ども大学に参加させていただいて誠にありがとうございました。

コロナ禍で予定通りの実施がなかなか難しい中、授業の実施の機会をいただけ、本当に感謝しています。

今まであったいろいろなイベントや講座が中止ばかりの中、大変貴重な機会でした。

今後とも子どもたちにとって学びの機会があれば参加したいと思います。

ありがとうございました。

大変お世話になりました。

沢山の貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

貴重な体験を沢山させていただきありがとうございました!!

知らないお友達との交流に億劫な部分もあったようですが、それも貴重な経験ですし、また銀行やソフトボール…触れることの出来ない世界をみれ、とても印象強かったようです!コロナの大変な状況の中、本当にありがとうございました!

色々な経験をさせていただき、ありがとうございました。とても楽しそうに通う娘の姿、大学で大学生と触れ合う姿がとても新鮮でした。

また機会があったら参加させてください。お世話になりました。

とてもためになって楽しい時間だったと娘が申しておりました。

ありがとうございました。またどうぞよろしくお願いいたします。

子ども大学、ありがとうございました。

色々な体験が出来て、本当に良かったです。

また機会がありましたら、よろしくお願いいたします♪